

LA FAMILIA KOTVAS

Misioneros a los Sordos y Oyentes — Perú, Sudamérica y Más Allá

Iglesia Enviadora: Emmanuel Baptist Church – 1819 Hill Ave. Ft. Myers, FL 33901 – (239) 936-4252 – Pastor Bob Ossewarde



Carta de oración Marzo – Abril 2025

Queridos amigos y familiares,

Muchas gracias por sus oraciones y fidelidad mientras seguimos colaborando juntos en la obra misionera. Estos días han sido muy ocupados e interesantes para nosotros.

Seguimos en nuestro período de licencia médica mientras atiendo mis problemas de salud y buscamos respuestas a las dificultades médicas de Jessica.

Estoy tan agradecido de que el Gran Médico esté en el trono y tenga todo bajo control, y sé que Él cuida de nosotros. Como dice 1 Pedro 5:7, “Echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros.”

¡Qué consuelo y paz nos brinda esto: gran confianza y descanso en Él!

Noticias del ministerio

Nuestros pastores y equipo nacional están haciendo un excelente trabajo en Efata, Perú. Estoy muy agradecido de que el Señor me haya bendecido con un maravilloso equipo de hombres y mujeres con quienes trabajar en el liderazgo, muchos de los cuales hemos capacitado y discipulado.

Este año, Dios ha bendecido nuestra escuela para sordos con más de 40 alumnos. Esto es casi el doble del año pasado. La escuela es una parte fundamental para alcanzar a los sordos para Cristo. Al educarlos en su propio idioma, podemos predicarles y enseñarles acerca de Dios, el Cielo, el Infierno y nuestro maravilloso Salvador. También nos brinda una plataforma para alcanzar a sus padres para el Señor. Hemos contratado a más personal y agradecemos a Dios por maestros maravillosos con una larga trayectoria en nuestra escuela.

Además de la escuela, nuestro Instituto Bíblico y Colegio Bíblico también han iniciado su nuevo año académico. Este año hemos abierto un nuevo programa de enseñanza de inglés y lengua de señas para el público.

En nuestro anexo en Callao, seguimos adelante con la batalla legal por la propiedad. Gracias a Dios, la situación está avanzando favorablemente, y el alcalde de la ciudad ha sido restringido de tomar acciones en nuestra contra por el momento. Les pedimos sus oraciones mientras seguimos navegando este proceso legal.

La obra misionera en Chancay está prosperando, reuniéndose en su nuevo edificio en su propio terreno. Todavía queda trabajo por hacer, ya que aún no han logrado conectar la electricidad, pero alabamos a Dios por Su mano en este ministerio.

Otra misión, en la ciudad selvática de Pucallpa, acaba de celebrar su aniversario. Nuestro pastor sordo, Jorge Pozo, viajó y predicó en la celebración.



Noticias de la familia

Actualmente asisto a rehabilitación cardíaca tres veces por semana. Va muy bien, y puedo sentir el aumento de mi fuerza y resistencia. La rehabilitación me ayuda a monitorear mi corazón mientras se adapta al flujo sanguíneo adecuado durante el ejercicio. Me quedan aproximadamente dos meses más de rehabilitación antes de que los médicos atiendan mis cirugías del hombro y de cataratas.

Aún no encontramos solución para las dificultades médicas que enfrenta Jessica, mencionados en la carta de oración anterior. Ella ha visitado a varios especialistas y se ha sometido a múltiples exámenes, pero aún no determinan un diagnóstico concreto. Parece estar algo mejor, ya que la hinchazón no ha sido tan severa últimamente, aunque sigue teniendo dolores de cabeza. Seguimos investigando.

Gracias por todas sus oraciones y apoyo, especialmente durante esta licencia médica. Estoy geográficamente limitado y no puedo viajar mucho debido a los estrictos horarios médicos que cumplo actualmente. Una vez que termine con todo esto, esperamos regresar a Efata en Perú. Hasta entonces, seguimos sirviendo fielmente en nuestra iglesia local y esperamos visitar a nuestros amigos y colaboradores cercanos cuando sea posible.



Bendiciones,

Joe y Lisa
Joel, Jessica y Jennifer